

Se definirá política pública para impulsar las pymes de ingeniería

El vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, estableció una comisión especial para que las pequeñas y medianas empresas de ingeniería puedan participar en los programas de infraestructura del Gobierno Nacional, que se llevan a cabo en el país.

“Colombia está pasando por un momento histórico en materia de infraestructura y desde el Gobierno del Presidente Santos que-

remos que todos los sectores se vean beneficiados y puedan participar activamente en el desarrollo del país”, afirmó el mandatario.

“Tenemos claro que las pymes juegan un papel muy relevante en el crecimiento de la economía nacional y es nuestro deber contar con una política inclusiva”, agregó.

Según Vargas Lleras, esta política pública será esta-

blecida en noviembre.

La comisión esta conformada por la ministra de Transporte, Natalia Abello; el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade; el director del Invías, Carlos García; el presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo, y el director de Infraestructura de la Vicepresidencia, Luis Fernando Mejía.